



LA NUEVA PLANTA UTILIZARÁ TECNOLOGÍA ALEMANA Y COLOMBIANA

Chiapas marca liderazgo nacional y regional en producción de biocombustible: Elvira Quesada

El secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Juan Rafael Elvira Quesada, puntualizó que la entidad marca un liderazgo no sólo nacional, sino también regional en producción de bioenergéticos con la construcción de la planta de biodiesel en Puerto Chiapas.

Durante la lectura a la réplica del IV Informe del presidente Felipe Calderón y ante la presencia del gobernador del estado, Juan Sabines Guerrero, diputados locales y magistrados, alcaldes, entre otras personalidades, el funcionario federal destacó la construcción de la planta de biodiesel, misma que utiliza tecnología alemana y colombiana, y se tiene prevista su conclusión en el tercer trimestre de este año, lo que significa más combustibles limpios, renovables y menor dependencia del petróleo.

De igual forma mencionó que Chiapas se posicionó como líder en la aplicación del Programa Empleo Temporal, lo que habla de la buena recuperación de empleos pese a la recesión económica en México y la creación de nuevas vacantes en el estado.

El titular de la Semarnat, en representación del presidente Felipe Calderón, explicó que esta réplica del Informe es para

requirió una inversión federal de 38.7 millones de pesos.

En cuanto a infraestructura, Chiapas mantiene también el liderazgo gracias al programa de rehabilitación de agua potable en zonas rurales.

LAS 10 RECOMENDACIONES DE LA SEMARNAT

El Secretario de Medio Ambiente detalló los 10 puntos cruciales que el gobierno federal implementa para alcanzar el desarrollo humano sustentable:

1. Concentrar los recursos del estado para frenar la pobreza y mitigar el impacto de la regresión económica global;
2. Cobertura universal de la salud;
3. Educación de calidad;
4. Manejo responsable de la finanzas;
5. Reformas de fondo para una economía competitiva;
6. Servicios de telefonía, Internet y televisión digital;
7. Reforma laboral
8. Reforma regulatoria para elevar la competitividad en la economía, se han eliminado 7,000 normas administrativas en el gobierno federal que se han sustituido por nueve manuales administrativos;
9. Combate a la delincuencia, y
10. Reforma política. *(Alberto López)*

atender de manera puntual a cada uno de los estados, "significa el querer dar esta señal de acercamiento, esta señal de entendimiento entre cada uno de los estados y el gobierno federal".

Asimismo, en Chiapas durante el primer semestre del año 2010 la inversión federal

comprometida en impulsar el desarrollo de los municipios con mayor marginación se atendió a cerca de 572 millones de pesos.

En materia de salud, destaca la conclusión de la construcción de la unidad médica de atención especializada Clínica de la Mujer Poniente de Tuxtla Gutiérrez, que



El gobernador de Chiapas, Juan Sabines Guerrero, y el secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Juan Rafael Elvira Quesada.

